

12月23日(月)

## 私 の た め に ？

聖書朗読 ペリピ 4：1～8

何も思い煩わないで、あらゆる場合に、感謝をもってささげる祈りと願いによって、あなたがたの願い事を神に知っていただきなさい。

ペリピ 4：6

感謝とは、ありがたく思う気持ちです。生活上のちょっとしたことを、私たちはたやすく忘れがちですが、実は重要な意味があったりします。毎朝、新聞が家の前に置かれる瞬間に立てるピシャッという音を聞いたとき、感謝しますか？ ニュースを配達するために、誰かが早起きしてくれているのです。

あるテレビ番組の有名な司会者の送別会での出来事です。彼女は、自分の仕事を成功にさせてくれた人たち一人ひとりに、ていねいにお礼を言いました。そのうちの一人が、彼女が思いやりのある人だと言ったとき、彼女はこう答えました。「感謝の気持ちを表さないのは、せっかくプレゼントを包んだのに、それをあげないようなものよ」。

私たちの目標は、山上の垂訓の黄金律を常に行うことではないでしょうか？ そのとき、神様が私たちの人生に働きかけてくださる機会を開くこととなります。

キリスト・イエス、御子というすばらしい贈り物を、私たちは神様に十分に感謝することが、果たしてできるでしょうか？

『神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。それは御子を信じる者が、ひとりとして滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。』(ヨハネ 3：16)

讃美歌 394

祈り 主よ。あなたのお約束と、そのお約束を必ず守ってくださるご誠実さに感謝します。イエス様の御名を通して。アーメン。

ジョーン・クレイトン

ニューメキシコ州 ナッシュビル

2019年12月23日～12月29日

事情により、以前に配布されたものから再編集してお届け致します。

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

12月24日(火)

## 驚嘆

聖書朗読 マルコ 5:35~43

彼らはたちまち非常な驚きに包まれた。

マルコ 5:42b

たいていの大人は、驚かされるのはあまり好きではありません。子どもは驚くことを楽しめませんが、私たち大人は、驚くより、自分がすべての状況を把握している方を好みます。次の曲がり角の先には、何があるのかを前もって知っていたいのです。

私たちは、神にさえ驚かされることを望みません。神には私たちが進むべき道を明確に示してほしいと願います。目的地がはっきりと分かっている国道を脇道にそれて、埃にまみれたでこぼこ道を行きたくはないのです。「どうか私を驚かささないください。ただ私の行きたいところに連れて行ってください」。

にもかかわらず、神は私たちを驚かせ、さらには、時に驚嘆させます。主は私たちを脇道にそれさせ、素晴らしい田園風景を見つけさせてくださいます。溝にはまってしまうこともあれば、ぬかるみで身動きが取れなくなったり、タイヤがパンクしたりする時もあります。そして、神が私たちを導こうとしていた目的地にたどり着いたときにはじめて、その旅の意味が分かるのです。

そして、私たちが素晴らしい最終目的地に着いたと思った時に、神はまたも驚くべき次の冒険へと私たちを連れ出すのです。ですから、リラックスして、旅を楽しみましょう。

聖歌 424

祈り 親愛なる神よ。あなたがすべてを支配していることを信じ、委ねられるようお助けください。あなたのご用意なさった驚くような出来事を受け入れ、あなたが導く先にある驚くべき場所を待ち望めるようお助けください。あなたが導く道が平坦な道だけでなかったとしても。

イエス様の御名によって。アーメン。

ジェス・ピーターソン

テキサス州 ラボック

12月25日(水)

## 健忘の祝福

聖書朗読 哀歌 3:22~24

主よ。あなたの恵みが私たちの上にありますように。私たちがあなたを待ち望んだときに。  
詩篇 33:22

最近見た映画の中で、主人公の女性が眠りにつくと、一晩ごとにすべての記憶を失うという架空の病気に悩んでいました。その結果、彼女の自称代理人は毎日彼女を再紹介し、関係を再設定しなければならず、そうして事実上毎日を、最初の日または新しい始まりとしなければならぬのです。

この映画のお話は非現実的ですが、毎朝の神の私たちへのあわれみと恵みはまさに現実です。エレミヤは、新しい日ごとに、神はご自身に奉仕する者たちにその慈愛と恵みを新しくして、毎日を神の目にとって新しい始まりとすると、私たちに言っています。わたしたちが新しい毎日の光に目覚めるとき、神は私たちの昨日の誤りと欠点を忘れられるという確証を持ちます。

非常に適切な考えがエレミヤの言葉にまとめられています。神様の目にあってはそれぞれの日が新しい人生の始まりですから、私たちは皆、主に希望を持つことができます。人生の心配と問題が重苦しい世界にあって、私たちに毎朝希望の新鮮さがあります。

あなたが朝目覚めたときには、神の恵みにより人生を新しく始めることができます。

讃美歌 511

祈り 恵み深き父なる神様。毎日もたされる希望と、昨日の罪を忘れてくださることを知ることができること、そして今日あなたのために奉仕する機会が無限にあることを感謝します。私たちの生活があなたの愛と恵みにより新しい始まりとなりますように。

イエス様の御名により。アーメン。

メル・ステイネット

オクラホマ州 オクラホマシティ

12月26日(木)

## 神 殿 の 清 め

聖書朗読 ルカ 19:45~48

あなたがたは神の神殿であり、神の御霊があなたがたに宿っておられることを知らないのですが。  
I コリント 3:16

私たちが今日読んだ聖句では、イエス様は神殿の敷地へ入り、商売をしていた人々を、彼らの利益のために神の祈りの家を強盗の巣にしていることで追い出し始めました。主は、2つのポイントを示されました。第一に、神への礼拝はすべての人が自由にできるものであり、他の人の貧しさを利用するのは悪いことだということです。第二に、イエス様には神の神殿を悪用する人々を追い出す権威を有するということです。

主は、神の神殿と呼ばれている私たちのある人々についても同じ権威を持っています。私たちの神の神殿はどうですか。私は、神の霊が宿っておられる私たちのことを話しているのです。良いものを盗む大きな強盗、サタンが入ってきて、愛、喜び、平安、忍耐、親切、善、誠実、優しさ、自己制御といったあなたの宝物を盗んでいませんか。サタンは、知的高慢による混乱、不道德による乱れ、事物を礼拝することの空虚さを残していきませんでしたか。

イエス様に清くしてもらい、主の霊が宿られる良いところにしてもらいましょう。

聖 歌 553

祈 り 父なる神様。あなたが住まわれる私たちの神殿を調べることができるようにしてください。あなたの霊によって生きることができますように。

イエス様の御名により。アーメン。

ドロレス・バートン  
アラスカ州 アンカレッジ

12月27日(金)

すごいじゃないですか

聖書朗読 ヨハネ 7:10~30

モーセがあなたがたに律法を与えたではありませんか。それなのに、あなたがたはだれも、律法を守っていません。あなたがたは、なぜわたしを殺そうとするのですか。  
ヨハネ 7:19

私たちは三十年以上彼を知っています。宣教師、教育者、そして伝道者。彼はしばしば私たちの家で、すべての機会にあつて時を過ごします。私たちがさよならを言うときには、彼は「お互いに世話をしあいなさい」といような特別に考えを起こさせる別れの言葉を提供しました。または「あなたはイエス様のために他の人に影響を与えることができることを覚えてください」と。

主の働きについてともに話し合つて週末を過ごした後に、彼は私とともに車まで歩き、私が決して忘れることのない言葉を発しました。「彼らの言うことを聞いてはいけません」。彼はさよならのために私の手を握ったときに静かに言いました。私は混乱して、少し間をおいて言いました、「誰の言うことを聞いてはいけないのですか」。彼は、顔に笑みを浮かべ心に愛をもって答えました。「あなたにはそれが出来ないと言う人々に聞いてはなりません」。

彼らはイエス様にしたようにあなたに反対するでしょう、しかし、そんなひどい者たち(何事にも否定的な人々)からは、ぜひ、離れていてください。彼らの言うことを聞いてはいけません。

聖 歌 514

祈 り 父なる神様。あなたのために生きる知恵と勇気をもって今日私たちに祝してください。私たちを落胆させようと試みる人たちを祝し、そして私たちが邪悪なものから離れていられるようにしてください。

イエス様の御名により。アーメン。

ビル・マックドノー  
カンボジア国 生命の船

12月28日(土)

## あなたのことです

聖書朗読 ルカ 15:3~7

あなたがたに言いますが、それと同じように、ひとりの罪人が悔い改めるなら、悔い改める必要のない九十九人の正しい人にまさる喜びが天にあるのです。

ルカ 15:7

ユタ州で7歳の男の子が4日間、行方不明になるという事件が起きました。みんな最悪の事態を考えました。男の子が見つかったと聞いたとき、母親でさえ、遺体として発見され、永遠に私たちのもとから消えてしまったと思ったくらいです。ところが、男の子は生きて発見され、しかも元気でした。彼は助かったのです。アメリカ中が泣き、そして喜びました。国中が安堵感と喜びに包まれ、それは驚くほどでした。その少年は、家族のもとに完全に帰ってきたのです。

同じように、私たちのうちの一人が、主に立ち返るなら、喜びが天にあります。あなたが神様の子どもになったときの天の安堵感と喜びが想像できますか。自分がその行方不明になった男の子だと思ってみてください。迷子になって、ひとりぼっちで、恐怖でいっぱいです。そのとき、突然、救いが訪れます。そうです。キリストです。キリストはあなたを天国の家族のもとに無事に届けてくださいます。男の子が見つかったときに私たちが喜んだように、みんなが大喜びをします。だって、あなたが見つかったんですもの。

讃美歌 516

祈り 私たちの天なるお父様。御名をたたえます。あなたの恵みを畏れ、とこしえまでずーっと、あなたの救いを感謝します。キリストによって、私たちが罪から救われたというあなたのご栄光を、子どもたちに話すとき、みことばが私たちの心のうちで聖くありますように。

イエス様の御名において。アーメン。

メアリー・アン・バスキン  
カリフォルニア州 マリブ

12月29日(日)

## 励まし

聖書朗読 イザヤ 40:27~31

昔書かれたものは、すべて私たちを教えるために書かれたのです。それは、聖書の与える忍耐と励ましによって、希望をもたせるためなのです。

ローマ 15:4

イザヤはイスラエルの人々に神様に助けを求めて、立ち返るようにと励ましています。彼は、神様は悩めるときに隠れ家であり、弱さをふせぐ避け所であると言っています。使徒パウロは神の民を励ますために、み言葉の目的の一つを教えています。神様が神の民に今までしてくださったことを思い出すことによって、将来の希望が与えられることです。

数々の失敗と困難は、心地の良い守られた状態をぶち壊し、私たちの夢を奪い、私たちに失望させ、悲しませ、絶望させます。しかし、偉大なる神様にだけ目を向けていることによって、励まされ、新たな力がいただけるのです。私たちの愛にあふれた天のお父様は、私たちに道をお示しになり、日々の生活の中で導いてくださるということは素晴らしい真実です。私たちが寝ている夜の間も、神様は私たちのそばに立っていてくださり、私たちを見守っていてくださいます。

私たちが神様に心を向けた時、失望は希望にかわり、悲しみは賛美となります。どんな困難な問題や疑いや闘いがあなたを引きずり落とそうとしているのでしょうか？ あなたの目を現在の状態からそらして、主に向けてごらんください。下を見るのではなく、上を見てご覧なさい。あなたは新たな希望をいただき、あなたが神様の愛の御手の中で守られていることを知るでしょう。

讃美歌 10

祈り 天のお父様。私がおなたに心を向けるように導いてください。

イエス様の御名により。アーメン。

W・スコット・ウードリー  
テネシー州 キングストン